

P. Hauptmann, Verlagshandlung, Bonn a. Rh.

Soeben erschien in unserem Verlage:

②

Was müssen junge Mädchen über die Ehe wissen?

Ein Wort an Mütter und Töchter. Von einem Frauenarzt.

Die Kritik sagt u. a.: In überaus dezenter und dabei populärer Form erörtert der Verfasser sein Thema und löst so eine sehr schwierige Aufgabe in glücklichster Weise.

Der Verfasser schreibt selbst über sein Werk:

"Ich bin zum Niederschreiben meiner Gedanken durch die Erfahrungen der täglichen Praxis veranlasst worden; einmal durch die Klagen junger Frauen, dass die Eltern sie so unerfahren in die Welt hinausziehen liessen. Besonders aber bei der häufigen Beobachtung unheilbarer unverschuldeter Leiden bei jungen Frauen hat sich mir die Frage aufgedrängt: Wäre diese vielleicht für immer gestörte Gesundheit nicht zu erhalten gewesen, wenn dem jungen Mädchen durch zeitige Aufklärung die Verhältnisse bekannt geworden, denen es zum Opfer gefallen ist?"

Der Preis des hübsch ausgestatteten Werkchens ist M. 1.50 ord., bar mit 331/30%, fest und à cond. mit 25%. 1 Probe-Exemplar (wenn bis 1. Mai 1909 bestellt) mit 40%. Wir bitten, gefl. auf Verlangzettel zu bestellen.